

VILLARES DE LA REINA

El Consistorio amplía el área de Cultura con 70.000 euros más para atender la demanda vecinal

El objetivo es ofrecer una programación estable y continuada todo el año ■ El nuevo auditorio municipal se estrenará en septiembre

EÑE | VILLARES DE LA REINA

La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Villares de la Reina ultima la programación cultural con la que se estrenará el nuevo auditorio de la localidad el próximo mes de septiembre. Una programación que tendrá continuidad durante los últimos cuatro meses de este año con un variado programa de actividades y para la que el Ayuntamiento ha destinado una partida presupuestaria específica de 70.000 euros.

Se trata de una cantidad en la que se incluirán no sólo los espectáculos y las actuaciones con los que el Consistorio cuenta para los últimos meses del año, sino también el mantenimiento del nuevo edificio y el personal que tendrá que contratar para encargarse del cuidado y funcionamiento de un espacio de dos plantas, que tendrá capacidad para 500 butacas repartidas en un gran espacio diáfano con un amplio escenario de 119 metros.

Así lo aseguró la concejala del área, Teresa Polo, quien afirmó: "Tendremos un gran edificio de Cultura que ahora hay que dotar de contenido y lo haremos con actividades y espectáculos para todos los gustos y todas las edades".

El Ayuntamiento pretende abrir las nuevas instalaciones en el mes de septiembre, ya que las obras concluirán de forma definitiva el próximo mes de agosto. El objetivo es que el edificio se convierta en un gran contenedor cultural con programación estable, propia y de calidad que incluya todo tipo de espectáculos, desde actividades para los más pequeños a espectá-



Los más pequeños seguirán disfrutando de los cuentacuentos. | EÑE

Las obras del nuevo edificio cultural concluirán en un mes y permitirá ofrecer actuaciones novedosas

culos musicales y teatrales para todos los públicos.

De esta manera, los responsables municipales, además de dar contenido y uso a las nuevas instalaciones, pretenden cubrir la creciente demanda de la población y sus necesidades, ya que cada vez requieren mayor volumen de actividades, talleres y propuestas, sobre todo los niños y los más jóvenes.

Con la dotación de esta partida, que se sumará a los 30.000 euros disponibles para esta área, permitirá dar continuidad al programa cultural a lo largo de todo el año.

VILLARES

Los vecinos disfrutan de una doble sesión de 'Cine de Verano' esta semana

Los vecinos de Villares de la Reina disfrutarán de la película 'Coco' el próximo viernes día 27. Una proyección con la que se iba a inaugurar el programa organizado por el Ayuntamiento 'Cine de Verano', pero la lluvia y las malas condiciones meteorológicas obligaron a suspender la sesión. De esta manera, y aunque las proyecciones son los sábados por la noche, esta semana habrá una doble sesión, el viernes con 'Coco' y el sábado con 'Gru 3, mi villano favorito'. Las películas del 'Cine de verano' tienen lugar en la plaza del Centro de Ocio y Deporte 'José Martín Méndez'. | EÑE

SANTA MARTA

Una exposición fotográfica inaugura las 'Noches de Cultura' de Diputación

La localidad santamartina inauguró ayer sus 'Noches de Cultura' con la apertura de la exposición fotográfica 'Los brazos de la Dehesa', que muestra 25 imágenes del artista Francisco M. Martín con el paisaje de la encina y el toro como emblemas de la provincia. La exposición permanece abierta en la Sala 'El Tragaluz', en horario de 11:00 a 13:00 horas. El edil del área, Francisco Miguel García, agradece "la predisposición de la Diputación de Salamanca que ha favorecido que nuestras propuestas culturales se vean enriquecidas gracias a este programa". | EÑE



CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los niños de Carbajosa ya están elaborando los marcadores. | EÑE

'CDN' y 'Cibercarba' apoyan el proyecto de inclusión social de la Asociación Aspar La Besana

EÑE | CARBAJOSA

La solidaridad y la concienciación de la población de Carbajosa, sobre todo de los más pequeños, con los más necesitados y las personas con algún tipo de discapacidad han vuelto a ponerse de manifiesto con la colaboración de los programas municipales 'Ciudad de los Niños' (CDN) y 'Cibercarba' en el proyecto 'Un punto y seguido' de la Asociación Aspar La Besana.

Una propuesta con la que la agrupación quiere celebrar su 30 aniversario para que sea un punto y seguido

de inclusión social, donde todo el mundo colabore. El objetivo es llegar a 30.000 puntos con los que confeccionar el 6 de octubre diferentes creaciones artísticas que se representarán en Calzada de Valdunciel.

El alcalde, Pedro Samuel Martín, y la concejala de Educación, Águeda Arranz, con los niños recibieron a los representantes de La Besana, con los que acordaron celebrar talleres para que puedan contar con numerosos puntos elaborados por los vecinos más jóvenes del municipio.

CASTELLANOS DE MORISCOS

El PSOE pide que el alcalde explique la negociación con Monterrubio por el agua

El grupo municipal socialista del Ayuntamiento de Castellanos ha pedido al alcalde que explique si está negociando con Monterrubio una conexión de agua potable para la localidad vecina. Según el PSOE, el alcalde "trata estos temas de espaldas al pleno, sin informar y poniendo en riesgo el sueldo futuro de agua del municipio" ya que en San Cristóbal se ha registrado un escrito que pide permiso para que por su término municipal pase una conexión de agua que conectaría Monterrubio con Castellanos. Por su parte, el alcalde, Ángel Molina, ha asegurado que no tiene ninguna petición oficial del Ayuntamiento de Monterrubio. | EÑE

CABRERIZOS

El teatro inicia esta noche el programa cultural 'A la luz de la luna'

El Consistorio de Cabrerizos inició esta noche la programación cultural organizada para las noches de verano bajo el título 'A la luz de la luna'. Unas actuaciones que comenzarán con la puesta en escena de la obra 'La loca historia de la literatura', a cargo de la compañía Teatro de Poniente, que hará un recorrido por las diferentes etapas de la literatura y la historia a través de los personajes de la época. Las actuaciones se representarán en la pista del frontón a las 22:00 horas y se completarán a lo largo de la semana con música, cine y teatro infantil. | EÑE